
VERBALE RIUNIONE DEI PRESIDENTI 

                                                                                                                 del 14 settembre 2020 OMEGNA

Presenti:

Arona:  Grossi

Baveno: Garboli, Camussi

Borgomanero: Fioramonti, Avignano

Domodossola: Pozzo, Zanni

Formazza: assente ingiustificato

Gozzano: Cravero, Pettinaroli, Mora

Gravellona: Boriolo, Migliorati

Macugnaga: Rabogliati

Novara: assente giustificato

Omegna: Buzzio

Pallanza: Ruga Riva

Piedimulera: Martini

Stresa: Lazzaro, Gatti

Varzo: Galletti, Cuccini, Zocchi

Verbano:  Canetta

Vigezzo: Marini

Villadossola: Varioletti, Basaglia

La riunione inizia alle ore 21.15, presieduta dal coordinatore Migliorati, verbalizza Cuccini

– Migliorati ringrazia la sezione di Omegna per la disponibilità della sala e dà il benvenuto ai nuovi

presidenti di sezione: Buzzio (Omegna)  Martini (Piedimulera)

– In mancanza di osservazioni, il verbale del 20.02.2020 viene approvato all'unanimità

– Si procede ad un aggiornamento sull'impatto avuto nel periodo di chiusura causa emergenza

Coronavirus, nella vita delle attività sezionali e sulle prospettive future. 

Per tutte le sezioni l'impossibilità a svolgere attività ah causato non pochi problemi,  inattività

escursionistica e mancata apertura delle sedi sono state tra le maggiori cause di disagio. 

– Annullati o ridimensionati anche gli altri eventi in programma, come il 75 anniversario 

– delle sez. di  Baveno e Pallanza  e il 50 Sez. di Macugnaga. 

– La sezione di Gozzano ha sostituito gli eventi in presenza con 10 serate on line che hanno avuto

un grande successo, in una di queste serate ha visto la gradita partecipazione del Presidente

Generale Vincenzo Torti. Per altre sezioni (es. Verbano), gli Eventi Culturali saranno riproposti in

autunno. 



– Il tesseramento è avvenuto in modo più o meno regolare, con qualche leggera flessione in alcune

sezioni, mentre in altre si sono riscontrati leggeri aumenti di iscritti.

In particolare la sezione di Macugnaga ha registrato il massimo storico di associati (oltre 850). 

Tutte le sez. segnalano un  maggiore numero di presenze sulle montagne il che ha comportato

un maggiore afflusso nei rifugi gestiti, mentre la forzata chiusura di quelli non gestiti, come i 4

della sezione di Vigezzo, ha procurato delle gravi perdite economiche.

– Vengono segnalati lavori di manutenzione nei rifugi di : Macugnaga, Gravellona, Omegna

– Villadossola annuncia l'apertura del bando per la gestione del rifugio Andolla.

Quasi  tutte  le  sezioni  hanno  raccolto  fondi  da  destinare  agli  ospedali,  particolarmente

consistente le iniziative della  Sez. di Omegna. 

Molte le sezioni  attive nel campo della sentieristica. 

– Riportati  in  particolare  i  lavori  per:  segnaletica  per  il  Mottarone  (Baveno),  SI  a  Devero

(Borgomanero ) e lo 037 dal Vannino al rifugio Somma Lombardo (Domodossola nuovo sentiero.)

– Per la sezione di Macugnaga molti i sentieri ritracciati,  (problemi per Sentiero Glaciologico e

– ritracciatura della Traversata dei Camosci )anche in previsione della riapertura del rifugio Sella,

variante SI per ( Varzo), collaudo itinerari per Villadossola. 

– Le sezioni lamentano  scarsità di volontari. A questo proposito Migliorati ricorda la possibilità di

ottenere aiuto sia dai dipendenti forestali ( attravero i Comuni ) sia dalle truppe Alpine con cui la

sede centrale ha firmato un Protocollo di collabotrazione. 

– Ricorda anche  i due bandi sentieri sia da parte della Sede centrale (bando sentieristica) sia dal

Gruppo regionale (in questo caso limitatamente a interventi sul Sentiero Italia). 

–  La sez. di Pallanza nella persona del Presidente comunica di avere Firmato una convenzione

con il Parco Valgrande per interventi sulla sentieristica .

– Migliorati ricorda che entro l'11 ottobre va convocata l'assemblea consuntiva (già fatta da alcune

sezioni)  mentre  entro  l'8  novembre (data  dell'Assemblea  regionale)  vanno  consegnate  le

deleghe.

– Nonostante la situazione incerta,  le  sezioni  presenti,  all'unanimità confermano l'interesse  a

stampare il libretto gite anche per l'anno 2021 per dare continuità e visibilità all'associazione. 

La data di scadenza per la consegna del materiale sarà decisa nel corso della prossima riunione

di Presidenti, che sarà indetta per la fine di ottobre. (Luogo da definire )

– Cuccini  (in qualità di vice-presidente delle Aree Protette dell'Ossola) riferisce sui rapporti tra

l'Ente e le tre sezioni CAI che si occupano della sentieristica nei territori del Parco (Villadossola,

Borgomanero e Varzo). Scadute le vecchie convenzioni, saranno al più presto riconosciute le

prestazioni con nuovi accordi e rimborsi. 

– Quanto alle posizioni, a volte discordanti, prese dalla CAI centrale e dalle APO, su progetti come

Avvicinare le montagne e gestione dei siti ZPS,  Cuccini auspica confronti di presenza ed una

concreta collaborazione, così come la presenza attiva di un rappresentante CAI all'interno della

Consulta di prossima nomina. 

A questo proposito Zanni  (socio CAI Domodossola) dichiara la propria disponibilità

– Come rappresentante CAI nel Comitato consultivo provinciale per la Pesca è stato nominato

Dassié. Socio CAI sez. Villadossola

– Grossi comunica che a breve sarà effettuato un corso monotematico su Montagnaterapia (con

Flavio Violatto), anche se il momemto presenta qualche complicazione.



– Migliorati comunica il trasferimento del  conto corrente dell'associazione EMR presso la sede di

Banca Intesa ad Omegna, (Filiale delegata per la gestione dei conti associativi).

– Regolamenti  e  relazioni  delle  Scuole  EMR saranno  discussi  prossimamente  in  una  riunione

specifica. 

– Il riassunto degli interventi fatti sul Sentiero Italia nel VCO sarà presentato in altra riunione.

La seduta termina alle ore 23.45.


